

'Mr. Holmes' y 'Anacleto' llegan este fin de semana al cine de Ermua

:: A. LASUEN

ERMUA. El Ermua Antzokia proyectará este fin de semana 'Mr. Holmes' y 'Anacleto, agente secreto'. La programación comenzará mañana a las 19.30 horas con el primer pase de 'Mr. Holmes', una extraordinaria película dirigida por Bill Condon. En 1947 el detective más sagaz de la historia es un venerable anciano con serias limitaciones físicas y mentales, pero a sus 93 años todavía deberá resolver un extraño caso.

Brillante y misteriosa, 'Mr. Holmes' es una película elegante, entrañable y repleta de intriga que se proyectará además el domingo a las 22 horas y el lunes a las 20.30 horas.

La otra película que se programará el fin de semana será la comedia española protagonizada por el ermuaarra Imanol Arias 'Anacleto, agente secreto', dirigida por Javier Ruiz Caldera, responsable de otras celebres comedias como 'Tres bodas de más'.

Con un lujoso reparto que incluye a Imanol Arias, Quim Gutiérrez, Berto Romero y Carlos Areces, 'Anacleto' es la historia de un agente secreto de la vieja escuela, venido a menos por consecuencia de la crisis económica, que deberá hacer frente a su más encarnizado enemigo con la única ayuda de su hijo, un joven no muy listo que puede ser clave en el éxito o fracaso de su complicada misión. Podrá verse el sábado a las 22 horas y el domingo a las 19.30 horas.

En cuanto a la sesión infantil del domingo, a las 17 horas, se proyectará otro de los platos fuertes de la programación de este fin de semana. 'Del Revés' (Inside out) 3D es el último gran éxito de Disney-Pixar que han unido fuerzas para construir una impresionante película.



Grupo joven del club de judo Sonkel de Ermua. :: A. LASUEN

Judo y respeto, de la mano

El club de judo Sonkei (significa respeto), que se creó en Ermua en enero, ha retomado el nuevo curso con una veintena de alumnos

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Defienden por encima de todo los beneficios de su deporte. El ermuaarra, técnico superior en Animación de Actividades Físicas y Deportivas, cinturón negro segundo Dan de Judo, cinturón negro primer Dan de Jiu-Jitsu y cinturón negro primer Dan de Defensa Personal, Adrian Riaño, puso en marcha el pasado enero el Club de Judo Sonkei (respeto) en Ermua y desde entonces se encarga de la formación de 20 jóvenes y adultos en el municipio.

En las instalaciones del frontón Aritzemendi disponen de una sala de 100 metros cuadrados con un tatami homologado por la Real Federación Española de Judo, con el fin de garantizar que el deporte se efectúe

en unas condiciones favorables y adecuadas para su correcta práctica. Su alumnado practica este deporte los martes y jueves. Los niños y niñas de 4 a 9 años de 17.30 a 19.30 horas, de 10 a 14 años de 18.30 a 19.30 horas, y los adultos de 19.30 a 21 h.

Este club se puso en marcha en Ermua en el mes de enero pasado y han sido los más jóvenes los que han respondido con mayor éxito a su llamada, pese a que son conscientes de que «en Ermua el judo no era conocido, ya que había que salir del pueblo para practicarlo de forma federada». Es por ello que están haciendo todos los esfuerzos posibles para que este deporte sea más conocido. «Incluso tenemos judogis (traje de judo) para que los niños y niñas que vienen a probar puedan practicar desde el primer día sin vestir diferente al resto y que se sientan bien desde el primer momento».

Las personas que deseen practicar judo en este club podrán probar durante varias clases hasta tomar una decisión. Luego, se podrá acudir dos días a la semana al club aportando 30 euros al mes. Los más peque-

ños cuentan con media hora de psicomotricidad y otra media hora de judo.

Sus ventajas «son evidentes», según afirman desde el club. Por ejemplo, «una de las reglas más importantes a la hora de hacer judo es aprender a caer correctamente, evitará muchas lesiones durante las clases pero también fuera de ellas». Desde Sonkei se aclara que el judo favorece el desarrollo del aparato motriz, de la fuerza, coordinación, velocidad, flexibilidad y equilibrio del niño, aprenden a conocerse a sí mismos y a dominar su cuerpo, desarrollan su poder de autocontrol, y a pesar de ser un deporte de contacto, transmite muchos valores: respeto, tolerancia, motivación, autoestima, educación, compañerismo, solidaridad y trabajo en equipo.

Además, «los distintos cinturones y niveles intermedios por los que se avanza contribuyen a aumentar la motivación de los pequeños y a que ellos mismos comprueben su evolución». Se puede entablar contacto con el club en su web o acudiendo en los días de entrenamiento.

EN BREVE

Atropello en el parking de San Antonio

UN HOMBRE HERIDO

Un vecino de la Avenida de Gipuzkoa fue trasladado ayer al hospital de Mendaro como consecuencia de un atropello en el aparcamiento de San Antonio. Sobre las 12.10 horas un furgón de reparto que realizaba maniobras provocó la caída de un vecino de más de 80 años, que caminaba ayudado de un bastón. Según la Policía Municipal, como consecuencia de la caída recibió un golpe en la cabeza, que aparentemente no revestía gravedad, aunque debido a la avanzada edad del afectado se procedió a su traslado a Mendaro.

Inscripciones para el Memorial Merino

HOY ACABA EL PLAZO

Hoy viernes concluye el plazo de inscripción en la categoría de adultos en el cross Memorial Merino que se celebrará mañana. Los más pequeños saldrán a las 16.30 horas y la prueba senior comenzará a las 18 h. Las inscripciones de la carrera de adultos se deberán realizar a través de la página web www.kirolobak.com hasta hoy. Los deportistas más jóvenes podrán hacerlo mañana antes del inicio de la propia prueba.

Mañana, fiesta con un grupo de rock local

PRESENTA NUEVO DISCO

El grupo de rock local Puto Amòak Matematiketan ofrecerá mañana sábado una fiesta de presentación de su nuevo disco, que lleva por título 'Hurrengoan bai' con un concierto con canciones nuevas y viejas en Lobiano Kultur Gunea. También se ofrecerá un lunch. Esta fiesta comenzará a las 20.30 h. y la entrada costará tres euros.

*EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora. Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35. *Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*. Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*. Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*. *Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiaurre, 29). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

DEBA

Haitz Haundi dará en octubre el pistoletazo de salida a sus cursos de pintura

DEBA. Las vacaciones quedan lejos y poco a poco se van retomando todas las clases. El curso escolar comenzó a principios de mes y las diferentes actividades deportivas, lúdicas y culturales van haciendo lo propio. La asociación de pintura Haitz Haundi retomará en octubre sus lecciones destinadas tanto a adultos como a pequeños para que vayan perfeccionando sus dotes artísticas.

Las clases de dibujo y pintura para los adultos, mayores de 16 años, se pondrán en marcha el 6 de octubre en Kultur Elkartea, este día también se realizará la inscripción para los cursos. El precio anual asciende a 130 euros para aquellos que sean socios de la agrupación, mientras que llega a los 160 para aquellos que no lo sean. Los asistentes tendrán las lecciones los lunes y jueves, entre las 19 y las 21.00 horas, hasta el 12 de mayo.

Los pequeños comenzarán más tarde el curso, concretamente el 19 del próximo mes, aunque la inscripción habrá que materializarla antes. Los niños y jóvenes que se quieran inscribir tendrán que acudir el 5 al local que Haitz Haundi tiene en Osio para dar su nombre. La cuota para todo el año es de 40 euros para todos. Habrá una única clase a la semana, pero se han organizado dos turnos. Los lunes se reunirán los alumnos, pero puede ser de 16.30 a



Una joven participa en el concurso en una edición anterior. :: A. SALEGI

18.00 o de 18.00 hasta las 19.30. El curso se terminará el mismo día que el de los adultos.

La agrupación también se encarga de preparar para sus alumnos una muestra con la que despedir el grupo. Se trata de una buena ocasión, para que estos artistas puedan demostrar los avances conseguidos durante el año.

La asociación Haitz Haundi emprende distintas actividades durante el año para potenciar el interés

por la pintura en el municipio. Los concursos de pintura para niños, a finales de mayo, coincidiendo con el Día del Debarra, y para adultos, a principios de septiembre gozan ya de una larga tradición y consiguen que muchos participantes se presenten a los certámenes. A estos eventos se les une la exposición de Navidad, abierta a todos los vecinos que deseen aportar sus obras y que se ha celebrado en la casa consistorial los últimos años.

El Palacio Agirre acoge desde hoy la exposición fotográfica 'Natura-Bi ikuspegi'

DEBA. Los fotógrafos Jose Luis Aperribai y Juan Ignacio Aizpurua exponrán sus obras a partir de hoy en el Palacio Agirre. Esta muestra, que se llama 'Natura-Bi ikuspegi' pretenden mostrar dos entornos diferentes de la naturaleza para así ver las diferentes posibilidades que ofrecen cada uno de ellos.

Este trabajo está compuesto por

dos colecciones de 30 fotografías, 14 por parte de José Luis Aperribai sobre plantas y flores, en monocromo, esto es, en blanco y negro, y otras 16 fotografías de Juan Ignacio Aizpurua de flores, en color. Las obras aportan contraste, sencillez sobre estos temas trabajados y dos modos de ver la naturaleza. «El deseo es poder contrastar tonos en esos temas, así como

generar una apertura a los nuevos aficionados en abordar cualquiera de los mismos», explican.

La exposición se podrá ver desde hoy hasta el 4 de octubre en el Palacio Agirre. La muestra estará abierta de lunes hasta el sábado desde las 18.00 hasta las 20, mientras que los domingos lo hará desde las 12.30 hasta las 14.30.

EN BREVE

Euskaltegia

Debabe Udal Euskaltegien mankomunitatea izena emate epea zabaldua dauka gaur arte. Matrikula egin nahi dutenek Ifar kale 12an kokatua dagoen lokera joan behar dute 10:00etatik 12:30era edo 17:00etatik 19:30era. Era berean, 943-192236 telefono zenbakira deitu daiteke ala udaleuskaltegia.deba@debabe.eus e-postara idatziz.

Clases de alemán

Kultur Elkartea ha organizado también este año cursos de alemán desde octubre hasta mayo, ambos meses incluidos. El precio dependerá del número de alumnos que se inscriban, aunque no superará los 30 euros si sale grupo. Los interesados pueden acudir a Kultur Elkartea el 10 de septiembre, a las 18.00 horas. Para más información hay que llamar al teléfono 943-191172 y dejar un mensaje.

Alderdi Eguna

El PNV celebrará este domingo el Alderdi Eguna en Foronda. Con motivo de ello, el grupo jeltzale municipal ha organizado un autobús a disposición de todos los alderdikides y alderdizales que quieran asistir al evento. El vehículo saldrá ese día a las 8.30 horas desde el Paseo Cubierto. Las personas interesadas en asistir deben llamar al teléfono 627-893020 para confirmar la asistencia.

ONDARROA

Marabilli Festibala se celebra del 1 al 4 de octubre con variedad de actividades

ONDARROA. El ciclo de actividades culturales, Marabilli Festibala, homenaje al cineasta Aitzol Aramaio, tendrá lugar la próxima semana, los días 1, 2, 3 y 4 de octubre. Esta iniciativa es un encuentro entre diferentes disciplinas artísticas que tiene lugar en Ondarroa. Este será su tercer año y es un homenaje a Aramaio, fallecido el 24 de abril de 2011.

El programa se inicia el jueves con unas enseñanzas de cine make up, en el que el maquillaje ejerce como un poder transformador, a cargo de Vanessa FX, en la Cofradía Vieja. Posteriormente, a las 19.30, se celebrará un pasacalle con la banda de música Kresala. A las 20.00 horas, se celebrará un coloquio sobre la creatividad de las palabras, con intervenciones, en vídeo, del expresidente de Uruguay y del escritor Joseba Sarrionandia, además de estar presentes: Jose Mari Agirretxe de Porrotx, Jose Pablo Arriaga, Uxue Alberdi, Jon Badiola y Elena Irureta, en Bekozini, presentados por el colectivo de teatro Txo. Posteriormente, tras servirse unos pintxos, a las 21.30 horas, llegará la intervención del escritor gallego Manuel Rivas que recitará algunas poemas y se contará con la participación del actor Ramon Ibarra. El día se cierra con la participación del DJ El Punto.

Teatro

Para el viernes, se programa la obra teatral de Rosa Rosi 'De mundi', con Nanoantzekia 34, que se repetirá cada media hora, desde las 17.00 a 20.00 horas, con la participación

de los actores locales Ana Elordi, Fede Badiola, Alain Lersundi, Nerea Gartzia, Ion Iñaki Artetxe, Aitor Artetxe, Ainhoa Etxebarria, Nahia Iparragirre, Naiara Arrizabalaga, Iban Lekunberri, Amaia Cabero, Garbiñe Aranbarri, Pedro Lasarte y Xabat Lasarte. A las 19.00, conferencia con Eider Rodríguez, en la Cofradía Vieja, bajo el tema 'El mar de Sarrionaindi'. A las 20.30, lecciones de cine a cargo de Montxo Armendariz y Asier Altuna. También pondrán su música los escolares de la Musika Eskola. A partir de las 21.00 llegará el festival de Henry Herbert, en Jai Brain y a las 23.00 horas concierto con La Moda y We are standard, en Beikozini. Durante esa noche del viernes y sábado amenizará el DJ Anabara, mientras que en la rampa del puerto estará el DJ Ninhotelosrecaos y Rubén la Pegatina.

Conciertos

Para el sábado, se celebran importantes conciertos musicales. Durante el mediodía, se proyecta el documental 'Itzulerarik gabeko', dirigido por Jon Egaña y Jokin Leniz, seguido de un concierto de txalaparta con Hutsun Taldea. Por la tarde se proyecta la película 'Amama', a las 19.00, y a las 21.00 tendrá lugar el espectáculo de danza 'Dantzarte'. Por la noche los conciertos de Emepebost y el DJ Marmoki, en el Gaztetxe, y Gatibu y Stronbers en Beikozini. El domingo, habrá otro documental, actividades deportivas en Zaldupe, y a las 20.00 horas, presentación del último disco de Anari.

ERMUA

Enrique San Francisco, con su obra 'Enriquecido', cuelga el cartel de 'no hay entradas'

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Enrique San Francisco estará hoy viernes en el Antzokia de Ermua con el espectáculo 'Enriquecidos', un recorrido por sus mejores y más recientes monólogos sobre nuestra actualidad, obligando a colgar el cartel de 'no hay entradas'.

El humorista ha despertado el interés del público que se ha reservado sitio a través de la venta anticipada y ya no quedan butacas libres. Con excepción de alguna entrada reservada para las personas con movilidad reducida y otra única y suelta. A ello ha contribuido el tirón mediático del popular actor y colaborador del programa televisivo 'El hormiguero'.

Es la cuarta vez que se agotan las

entradas en el presente año, como sucediera anteriormente con las obras de teatro de actriz Beatriz Carvajal, de Concha Velasco y en el concierto del grupo Los Secretos.

San Francisco nos presenta 'Enriquecido', un espectáculo en el que el artista hace un recorrido por sus mejores monólogos actuales. Una muestra más de este particular actor, tan personal, tan auténtico y tan versátil, que repasa en tono irónico, simpático, ácido y gamberro los cambios sociales de los últimos años, los milagros y trucos a los que cualquier ciudadano de a pie debe recurrir para continuar subsistiendo. La risa y el humor inteligente están asegurados. La función dura una hora y cuarto.